

Les dernier·es activistes de Code Rouge expulsé·es du port d'Anvers

La police met fin au blocus à Anvers, celui à Feluy est toujours en cours.

Anvers, 26/10/24 - Vers 16 heures, la police a commencé à démanteler le blocus mis en place par Code Rouge au port d'Anvers, à la chaussée d'Oosterweel, démantèlement qui s'est transformé en véritable démonstration de force.

Les membres du mouvement d'action Code Rouge ont réussi à bloquer les principaux points d'accès aux sites de TotalEnergies pendant environ cinq heures. Iels ont ainsi protesté contre les pratiques de TotalEnergies qui ne font qu'aggraver l'urgence climatique et sociale.

La police s'est rendue en masse sur les lieux et a commencé à démanteler le blocus vers 16 heures. L'opération s'est déroulée de manière impressionnante, mais sans incident majeur. Des bus De Lijn ont été déployés pour emmener les activistes arrêté·es. **Chloé Mikolajczak, porte-parole de Code Rouge, déclare:** « C'est un exploit que les activistes aient pu maintenir leur blocus à cet endroit stratégique et dans ces conditions pendant près de 5 heures. Alors que la crise climatique s'aggrave toujours plus, TotalEnergies continue d'investir dans les combustibles fossiles. Ce sont eux les criminels qui risquent notre avenir ».

Au total, 270 participant·es ont été placé·es en détention administrative lors de l'action à Anvers. Sept avocat·es (dont 3 de la Ligue des droits humains) ont également été arrêté·es, ainsi que deux journalistes français. L'arrestation d'observateurs légaux ne participant pas eux-mêmes à l'action entrave le contrôle démocratique de la réaction policière et ne constitue pas une réponse proportionnée à une action sociale pacifique.

Pendant ce temps, le blocage du site de TotalEnergies à Feluy se poursuit. Les activistes jouent à des jeux, chantent et se reposent. La police est présente mais n'agit pas pour l'instant. Au total, un millier d'activistes de Code Rouge sont passé·es à l'action aujourd'hui.

À propos de Code Rouge

Code Rouge est un mouvement de désobéissance civile visant l'industrie fossile, créé par des activistes et soutenu par différentes organisations et groupes d'actions. Le mouvement bloque les activités des industries des combustibles fossiles et de l'aviation afin de mettre un terme à leurs activités polluantes et à l'exploitation systémique du vivant.

Au cours des deux dernières années, Code Rouge a déjà permis à des milliers de personnes concernées de se mobiliser lors d'actions précédentes contre TotalEnergies, Engie et l'industrie de l'aviation.